

Ausbau der Stromproduktion

Zum Jahresende meldete die Wind 7 AG aus Eckernförde die Inbetriebnahme einer 2.3 MW „Bürgerwindanlage“ in Ottersberg, die je hälftig in Kooperation mit der Windstrom Erneuerbare Energien GmbH & Co. KG erbaut wurde. Durch die kurze Bauzeit von einem Jahr seit Antragstellung ist die aktuelle Einspeisevergütung gesichert worden. Die voraussichtliche Leistung von 4 kWh im Jahr sichert den Strombedarf von ca. 1000 Haushalten. Die Kommanditisten stammen zum größten Teil aus der Region. Beide Unternehmen planen, ihre erfolgreiche Zusammenarbeit auch in Zukunft fortzusetzen.

Am letzten Tag des Jahres 2012 meldete Wind 7 die Unterzeichnung eines Vertrags zum Erwerb einer 300 kWp Dachflächen-Photovoltaikanlage in Fürstenwalde. Die erste Einspeisung sollte direkt in den ersten Januartagen erfolgen. Von der Anlage, für die der bis zum 30.06.2012 geltende Tarif gesichert wurde, wird ein Jahresumsatz von ca. € 60 000 erwartet. Mit dem von der S.A.G. Solarstrom erworbenen Objekt werde die Wind 7 AG ihre Stromproduktion weiter ausbauen, teilte Vorstand Veit-Gunnar Schüttrumpf mit. Für den Erwerb habe der positive Cashflow aus den bereits im Bestand befindlichen Photovoltaikanlagen genutzt werden können, hieß es ergänzend in einer Pressemitteilung. Im laufenden Jahr soll vorrangig die Stromproduktion aus Windenergie durch den Erwerb weiterer Objekte ausgebaut werden.

Handel bei Valora. Kurse am 25.01.2013:
€ 5.13 G (1000 St.) / € 5.94 B (200 St.).
Letzter gehandelter Kurs am 22.01.2013:
€ 5.99 (500 St.)

Klaus Hellwig